
DOMANDA DI ATTUALITÀ 

 

In Via Mantovana, di fronte alla gioielleria Benetti, sono state installate da poco delle barriere 

parapedonali e due fioriere. La spesa è stata a carico del Sig. Benetti, che le ha donate al comune 

di Verona. Visto che il Coordinamento strade servizio giardini arredo urbano dichiara di non avere 

a disposizione barriere parapedonali e fioriere; e visto che tali installazioni sono utili sia per 

abbellire la via ma soprattutto per impedire il parcheggio selvaggio sui marciapiedi, chiedo al 

Presidente di provare ad estendere questa iniziativa anche agli altri esercizi commerciali di Via 

Mantovana, esortandoli ad adottare la “soluzione Benetti”. 

 

Cordiali saluti 

1/10/2012 

                                                                                             Francesco Casella    


